

Projektierung Rathausstrasse 36 CH - 4410 Liestal Tel. 061 927 52 75 marc.etterlin@liestal.bl.ch

An die Anwohnerinnen und Anwohner, Liegenschaftsbesitzerinnen und -besitzer sowie Gewerbetreibenden in der Heidenlochstrasse, des Gewerbegebiets «Grammet» und angrenzenden Gebieten der Gemeinde Lausen

Liestal, 11. Oktober 2021

Restarbeiten Heidenlochstrasse: Vorgehen bis zum Jahresende

Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit Ende September sind die Belagsarbeiten exklusive Deckschicht in der Heidenlochstrasse beendet. Die letzte Schicht wird voraussichtlich, aufgrund der sinkenden Temperaturen, erst im Frühjahr 2022 eingebaut.





Die Firma Ziegler ist bis zum Jahresende nun noch damit beschäftigt diverse Anpassungen und Restarbeiten auszuführen.

Dazu gehören:

- Instandstellung der privaten Vorplätze
- Bau der Stützmauer entlang der Liegenschaften 57 und 59
- Deckbelagseinbau im Trottoir

www.liestal.ch

Stadt Liestal Seite 2/2

Diese Arbeiten werden allerdings <u>keine</u> weiteren Einschränkungen mehr für Anwohner und Verkehr mit sich bringen:

Motorisierter Individualverkehr (MIV)

Anlieger können wieder wie gewohnt, mit ihren Fahrzeugen über die Heidenlochstrasse zu ihren Liegenschaften fahren.

> Fussgänger, Velofahrer

Fussgänger können das neue Trottoir ohne Einschränkungen nutzen. Velofahrer können wieder ordnungsgemäss auf der Strasse fahren.

> Umleitung Bus Linie 78 wird aufgehoben

Die Linie 78 verkehrt ab Montag den 18.10.2021 wieder durch die Heidenloch- und Weidmattstrasse. Die provisorischen Haltestellen an der Brühlstrasse und auf der Kasinobrücke werden ab diesem Zeitpunkt nicht mehr angefahren.

Sobald feststeht wann genau der Deckbelag eingebaut wird, werden Sie nochmals gesondert und mit ausreichendem Vorlauf informiert.

Weiter sind folgende Arbeiten in der Planung die jedoch noch einen Bewilligungsprozess durchlaufen müssen, bevor Sie umgesetzt werden können.

Buswartehallen

In Fahrtrichtung Liestal sollen neue Buswartehallen in der Heidenlochstrasse erstellt werden.

> Tempo 30

Die bestehende Tempo 30 Zone der Heidenlochstrasse soll an der Kasinostrasse bis zur Gemeindegrenze Lausen verlängert werden.

Dieses Schreiben können Sie auch unter <u>www.liestal.ch</u> (► Verwaltung ► Departemente / Bereiche ► Hochbau / Planung ► Baustellen) einsehen.

Für weitere Fragen und Detailauskünfte im Zusammenhang mit den anstehenden Bauarbeiten steht Ihnen weiterhin die örtliche Bauleitung, Ingenieurbüro Gruner AG, Herr Tobias Zänglein (tobias.zaenglein@gruner.ch, Telefon 061 317 62 60) gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Stadt Liestal

Bereichsleiter Abteilungsleiter

Martin Strübin Marc Etterlin

Kopie an:

- Gemeinde Lausen
- Notfallorganisationen
- Autobus AG
- Abfallentsorgungsunternehmen

www.liestal.ch



